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Ardèche-Drôme  

 

 

 

 

Rendre l’information accessible à tous : 

Initiation au FALC (Facile A Lire et à Comprendre) 

 

 

 

Date : Lundi 6 juillet 2026 

 

Horaires et lieux : 9h30-16h, Centre Ressources Illettrisme 07-26, La Plateforme Emploi, 333 avenue Victor 

Hugo, 26000 VALENCE 

  

Public : formatrices et formateurs professionnels « savoirs de base », intervenantes et intervenants 

sociaux, conseillères et conseillers emploi, conseillères et conseillers numériques, coordinatrices et 

coordinateurs des ateliers de formation linguistique en Drôme/Ardèche 

 

Coût : gratuit pour les participants, financement de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, du Département de 

l’Ardèche et des Directions Départementales de l’Emploi, du Travail et des Solidarités (DDETS) de l’Ardèche 

et de la Drôme et du ministère de la Culture. 

 

Intervenante : Agnès Sarah ESPAZE, conseillère technique/pédagogique Centre Ressources Illettrisme 

Ardèche-Drôme (07-26) 

 

Objectif : S’initier aux règles du FALC et réaliser des mises en application 

 

Contenus : Prendre en main une méthodologie et adapter ses documents  

 Réflexion commune sur l’accessibilité de nos écrits 

 Rappels méthodologiques  

 Mises en application et créations 

 

Modalités pédagogiques et supports : Des temps théoriques, des mises en situations pratiques et des 

échanges entre pairs. 

 

Modalités d’évaluation : Recueil des attentes et questionnaire de satisfaction 

 

Nombre de places : 12 maximum 

 

 



 

 

Accessibilité : Les locaux sont accessibles aux personnes à mobilité réduite 

 

Inscriptions et renseignements : conseil-cri@laplateforme-emploi.fr  

                                                         04 75 75 00 91 ou 07 68 42 83 30 

 

Se rendre au Centre Ressources Illettrisme 07-26, La Plateforme Emploi, 333 avenue Victor Hugo, 

26000 VALENCE : 

 

 

mailto:conseil-cri@laplateforme-emploi.fr

